



# Serrano apuesta por la captación de extranjeros para el Campus Viriato

La candidata a rectora de la Universidad de Salamanca insiste en «impulsar» la actividad investigadora y apoyar a los emprendedores

**B. Blanco García**

El futuro del Campus Viriato de Zamora pasa por la captación de estudiantes extranjeros para sus grados. Es una de las apuestas del programa de María Ángeles Serrano, candidata en las elecciones a rectora de la USAL, quien ayer visitó las instalaciones de la universidad en la ciudad. Para este cometido, Serrano apuntó la necesidad de la implicación de las corporaciones municipales y provinciales. «Gran parte del futuro de campus como el de Zamora, Ávila o Béjar está en su internacionalización, el captar estudiantes de fuera y atraerlos con un programa atractivo. Si compartimos estos recursos con ayuntamientos y diputaciones, se hará más atractiva esta posibilidad de estudio», apuntó, al tiempo que calificó Zamora de ciudad «tranquila, con una vida agradable para desarrollar una carrera universitaria».

El desarrollo de este proyecto viene avalado por su experiencia en el Vicerrectorado de Internacionalización, al que hay que sumar su trabajo previo también en el de Investigación. «Después de todo el tiempo en el que he desarrollado tareas de gestión en ambos campos, tengo un bagaje



La candidata a rectora (izquierda, con chaqueta y pañuelo) charla con miembros del campus. | FOTO JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ

de experiencia que creo que me ha dado un conocimiento de la institución muy profundo y ahora creo que puedo hacer un análisis riguroso y contrastado de los proyectos que hay que impulsar y los que son mejorables», explicó la candidata sobre su decisión de presentarse a las elecciones.

En este sentido, su programa hace una apuesta firme por la investigación. «Creo que hay que impulsar la actividad investigadora, ayudando a los jóvenes a que construyan su carrera académica con un fuerte énfasis en ella, pero sin olvidar la docencia y realizar las inversiones adecuadas para modernizar la metodo-

logía, ofreciendo una formación más completa para el mercado laboral al que tienen que enfrentarse», especificó, al tiempo que aseguró que se apoyaría a los alumnos emprendedores «para acompañarles en todo el proceso». Además, consideró que la universidad «debe estar en contacto con la sociedad».

**«No creo que ser la única aspirante mujer me dé o quite ventaja»**

La candidata al rectorado de la Universidad de Salamanca, María Ángeles Serrano, insistió también durante su presencia en el Campus Viriato — donde se reunió tanto con docentes como con alumnos— en apuntar que los campus instalados fuera de Salamanca no debían sentirse apartados. «A veces percibimos la sensación de abandono, que no se atienden con la rapidez adecuada las necesidades que tienen», reconoció. De esta misión, según está recogido en su programa, se encargaría el vicerrector de Proyección y Relaciones Institucionales. «Será el delegado para la interlocución con los campus y hará un seguimiento de sus actividades, necesidades e iniciativas», adelantó.

Ricardo Rivero Ortega, Francisco Giner Abati y Juan Manuel Corchado son sus contrincantes en las elecciones a rector de la USAL 2017 el próximo 20 de noviembre. Y a María Ángeles Serrano no le preocupa ser la única candidata mujer. «Me considero una opción más, creo que ser mujer no me da ventaja ni me la quita. Afortunadamente, estamos en un clima de igualdad. Hay que congratularse del paso tan importante que hemos dado en este sentido», apunta para finalizar.